

Schenkungsvertrag

zwischen

Kanton Solothurn, vertreten durch den Regierungsrat,
Rathaus, 4509 Solothurn,
Schenker
und

Einwohnergemeinde der Stadt Grenchen,
handelnd durch den Stadtpräsidenten und den Stadtschreiber,
Stadthaus Hôtel-de-Ville, Bahnhofstrasse 23, 2540 Grenchen,
Beschenkte

Präambel

Der Kanton Solothurn ist Eigentümer der von Gunter Frentzel, Bildhauer, Rüttenen, für den Solothurner Kantonaltag der Expo.02 vom 15. Juni 2002 gefertigten Skulptur RockBalance. Mit RRB Nr. 2004/1756 vom 24. August 2004 wurde beschlossen, die Skulptur der Stadt Grenchen zu schenken.

1. Vertragsgegenstand

Schenkungsobjekt bildet die Skulptur RockBalance, die aus drei Teilen besteht: Einem gewachsenen Steinquader, einem hohlen Stahlwürfel, in welchen die von den Solothurnerinnen und Solothurnern an den Kantonaltag mitgebrachten Steine gelegt werden konnten, und einem Stahlband.

Der Wert der Skulptur, inkl. Material, Montage- und Transportkosten, beläuft sich auf rund 30'000 Franken.

Die Schenkung erfolgt frei von Auflagen und Bedingungen.

2. Eigentumsübertragung

Die Eigentumsübertragung der Skulptur an die Stadt Grenchen erfolgt am 28. August 2004 durch Frau Landammann Ruth Gisi anlässlich der Festivitäten „Vernissage RockBalance, Zytplatz, 101 Jahre Baudirektion Grenchen“ in Grenchen.

Ausgefertigt in zwei Exemplaren, je ein Exemplar für jede Partei.

Solothurn/Grenchen, 28. August 2004

Regierungsrat des Kantons Solothurn

Stadt Grenchen

sig.

Ruth Gisi

Frau Landammann

sig.

Konrad Schwaller

Staatsschreiber

sig.

Boris Banga

Stadtpräsident

sig.

François Scheidegger

Stadtschreiber